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  مصطفى صباح مهودر   اسم الطالب :   الآداب الكلية :

 انجيرس طعمة يوسف  .م.د.أ :اسم المشرف اللغة العربية القسم :

 ماجستير  الشهادة :  اللغة  التخصص :

 عنوان الرسالة أو الأطروحة :

 بن زيد الأسدي   النصي في هاشميات الكميتالتماسك 

  : ملخص الرسالة أو الأطروحة

لأسدي، وقد معايير النصّية على نصّ الهاشميات للشاعر الكميت بن زيد اتقوم الدراسة على تطبيق 
ن يُقسَّم البحث على بابينِ، تناول الباب الأول )السبك في هاشميات الكميت(، اقتضت طبيعة الدراسة أ

على فصلين؛ الأول منهما درسَ السبك النحوي في الهاشميات، وعرضَ الفصل الثاني للسبك  وجاء
المعجمي فيها، أمّا الباب الثاني )الحبك في هاشميات الكميت(، وجاء على فصلينِ، تناول الباحث في 

 الأول العلاقات الدلالية في الهاشميات، واشتغل الفصل الثاني على وسائل الحبك الطرفية.
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 Title of Thesis 

Textual Cohesion 

In Hashimiyat Al- kumayt Bin Ziyad Al-asadi 
 Abstract of Thesis : 

 

      The study is based on the application of the textual criteria to the text of the Hishmiyat of 

the poet Al-Qamait bin Zaid Al-Asadi. The nature of the study required that the research be 

divided into two parts. The first chapter (Dealt with the chapters on the Hashimiyat al-Qmit)، 

And the second chapter (the cohesion in the Hashimiyat Alkmit), and came on two 

chapters, the researcher dealt in the first semantic relations in the Hashemites, and worked 

the second chapter on the means of love peripheral. 

 


